

# La Corporación y sus Áreas de Trabajo

## AGENTE OPERADOR INTERMEDIARIO CORFO

CORPROA, como Agente Operador Intermediario (AOI) de CORFO, ha desempeñado un papel fundamental en el desarrollo económico y social de la Región de Atacama en una labor que se extiende por más de 26 años. En 2024, su gestión se destacó por una serie de logros significativos, demostrando su capacidad para promover y ejecutar los instrumentos de apoyo que el Estado ofrece a través de CORFO.

La Corporación ha logrado un impacto positivo en el fortalecimiento de los sectores productivos y de servicios en la región. Su co-

bertura territorial abarca las tres provincias de Atacama: Huasco, Chañaral y Copiapó, asegurando que los recursos y programas de fomento lleguen a diversas localidades. Nos alineamos con la estrategia regional de innovación de CORFO y priorizamos vínculos con empresarios, gremios y socios para desarrollar nuevas formas de reactivación económica.

## CLUSTER MINERO ATACAMA

Es una iniciativa que reúne a distintas empresas mineras de la Región de Atacama, con la finalidad de desarrollar un proyecto que concentre y articule a los diver-



sos actores de la industria local en torno a iniciativas que impulsen la cadena de valor asociada a los enclaves mineros.

Las empresas que pertenecen al Cluster Minero Atacama son: Candelaria Lundin Mining, Caserones Lundin Mining, Grupo Minero Carola - Coemin, Kinross, Puco-bre, Eramet, Fenix Gold, Barrick, Gold Fields, CMP, Norte Abierto, NuevaUnión, Capstone Copper, Atacama Kozan, Enami además de nuestra Corporación.

## DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS

El Departamento de Estudios se relanzó en 2023 con el fin de proveer a socios y red de empresas locales de información relevante para la toma de decisiones que impliquen orientación estratégica de

los planes de desarrollo y social de la Región de Atacama.

Fundado originalmente en 2001, tiene por objetivo investigar, elaborar y analizar información sobre temáticas coyunturales y particulares dirigida a todas las áreas de la Corporación, sus socios y entidades públicas. Actualiza permanentemente registros e indicadores económicos y sociales locales, consignados en el banco de datos estadísticos de CORPROA.

## OTEC ATACAMA TRAINING

Atacama Training es un Organismo Técnico de Capacitación dedicado a generar actividades de apoyo técnico y desarrollo sustentable para mejorar la calidad de vida y el trabajo de las personas mediante programas de capacitación que fortalezcan las habilidades





y competencias de los trabajadores, impulsando su empleabilidad y productividad.

Comprometidos con la calidad, se enfoca en identificar y satisfacer la demanda de servicios de capacitación del sector privado y público. Atacama Training se mantiene al tanto de las necesidades del mercado laboral, estableciendo alianzas estratégicas para promover el desarrollo sustentable y el crecimiento comunitario.

#### **CONSULTORA ATINNGES**

Atacama Innovación y Gestión (Atinnges) es una Consultora, empresa de CORPROA, que brinda soluciones integrales a empresas, inversionistas, instituciones educativas y públicas y privadas.

Fundada en 2008 como un Joint Venture entre CORPROA y la Cámara de Comercio de Copiapó, Atinnges se desenvuelve en el ámbito de la innovación y la gestión

empresarial en la Región de Atacama, ofreciendo servicios personalizados que impulsan el crecimiento y la competitividad. Su gama de servicios abarca desde consultoría estratégica hasta desarrollo de proyectos y gestión de negocios, fortaleciendo el desarrollo empresarial y fomentando la innovación.

Atinnges se destaca por su participación en programas estratégicos que buscan generar un impacto positivo y tangible en el desarro-

llo local y productivo de Atacama. Gracias a una iniciativa de Gold Fields, Atinnges ha brindado servicios de consultoría a equipos de los municipios de Chañaral y Diego de Almagro para optimizar la formulación y gestión de proyectos. Esto ha permitido maximizar sus oportunidades de inversión, con resultados significativos.